

Genauigkeit bringt den Erfolg

Erfolgreiche Saison bei der Gleichmäßigkeit



Foto: Hildegard Böhm

Erfolgreiche Rennfahrer des MSC (v.li.): Rolf Derscheid, Klaus Dieter Überschar, Holger Überschar, Andrea Derscheid, Stefan und Susanne Kusch.

Wahlscheid (gw). Mit einem Top-Ergebnis schlossen die Piloten des MSC Wahlscheid die Saison 2013 in der Sparte Gleichmäßigkeitsprüfung ab. Bei den auf der Nordschleife des Nürburgrings ausgetragenen

Gleichmäßigkeitsprüfungen zählt nicht, wie sonst im Motorsport üblich, Vollgas und Geschwindigkeit. Bei dieser Disziplin zählt vielmehr die Genauigkeit beim Überfahren der Ziellinie. Die vorgegebenen Zeiten müssen auf der mehr als 20 Kilometer langen Nordschleife bis auf die

Hundertstelsekunde eingehalten werden. Um dies zu erreichen, ist ein perfektes Zusammenspiel zwischen Fahrer und Beifahrer notwendig. Das

Gesamtergebnis 2013 wurde mit einem kaum vorstellbaren Zeitunterschied von drei Hundertstelsekunden entschieden.

Wie genau die Zusammenarbeit bei den Teams des MSC Wahlscheid funktioniert, belegen drei erste Plätze, ein zweiter sowie jeweils ein fünfter und siebter Platz. Durch diese Erfolge erzielten die Wahlscheider Rang Zwei in der GLP-Gesamtwertung. In der Gaupokalvereinswertung des ADAC trug dieses Ergebnis mit dazu bei, das der MSC Wahlscheid zum wiederholten Male den Mannschaftssieger in der Klasse lizenzpflichtiger Sport stellte.

Das gute Vereinsergebnis ist die Summe von Top-einzelleistungen in der abgelaufenen Saison. So stellte der MSC Wahlscheid mit Stefan und Susanne Kusch dreimal den Gesamtsieger bei 150 Teilnehmern. Andrea und Rolf Derscheid sowie Klaus-Dieter und Holger Überschar, das zuverlässige Vater-Sohn-Gespann, ergänzten das Punktekonto mit stetigen Top-Ten Platzierungen. Leider konnte das Team Kusch nicht an allen Läufen teilnehmen, was sich in der Einzelwertung der Teams zur ADAC-Gaupokalwertung Gleichmäßigkeit niederschlug. Hier belegten die Teams Derscheid und Überschar, die an allen Läufen der Serie teilgenommen haben, die Plätze zwei und drei.

Ob der MSC Wahlscheid dieses hervorragende Ergebnis in der Saison 2014 verteidigen kann, bleibt abzuwarten - derzeit sind nur drei Teams fest in der GLP unterwegs. Fehler dürfen nicht gemacht werden, andere Mannschaften sind

jeweils mit fünf Teams unterwegs.

Wer mehr über diese Serie - die GLP ist als Einsteigerserie auf dem Nürburgring mit normalen Straßenfahrzeugen zu bewältigen, was die Kosten überschaubar hält - kennenlernen möchte, ist zu den Clubabenden, welche immer am ersten Donnerstag im Monat ab 20 Uhr im Clublokal "Aueler Hof" in Wahlscheid stattfinden, willkommen.

Nähere Informationen auch unter www.msc-wahlscheid.de.

Letzte Änderung: Freitag, 20.12.2013 12:24 Uhr